



La comédie musicale



Le jeudi 16 juin au soir, les élèves du CE1/CE2, du CE2/CM1 et du CM1/CM2 ont présenté leur comédie musicale : « Sacré Gamine ». Il s'agissait de la vie de Joséphine Baker.



On nettoie dans la maison ↑



Dans les coulisses ↑

Un petit pas de tango ↓



Joséphine ↑



La chorale →

On salue le public ↓



Joséphine BAKER (1906 - 1975)

Elle est née le 3 juin 1906 à Saint-Louis dans le Missouri et elle est morte le 12 avril 1975 à Paris

Joséphine Baker est une artiste de légende, aux multiples talents de chanteuse, danseuse et meneuse de revue de Music-Hall.

A la pointe de l'avant-garde dès 1925 avec la Revue Nègre qui fit scandale au Théâtre des Champs-Élysées à Paris, elle saura marier habilement ses multiples talents dans les plus grandes salles de spectacle du monde entier, jusqu'à son dernier show à Paris en 1975.

Joséphine Baker est aussi une citoyenne du monde, engagée dans le combat contre le racisme et l'égalité des droits entre les noirs et les blancs dans son pays. Résistante au service de la France pendant la Seconde Guerre Mondiale, elle sera décorée par le Général de Gaulle.

Joséphine est aussi une grande humaniste, ambassadrice de la paix, militant pour l'amitié entre les peuples, pour un monde juste et fraternel.

Elle adoptera douze enfants issus des quatre coins du monde. Cette famille baptisée Arc-en-ciel sera le symbole de son engagement.